

In memoriam

Le 26 février 1990: une tempête violente sévit sur tout le pays. Six gendarmes portent secours à des automobilistes en difficulté suite aux chutes d'arbres sur la voie publique. L'un d'eux ne reviendra jamais; Marc De Ridder, tel était son nom.

Pour sauver la vie d'autrui, il perdra la sienne Drève de Lorraine à Uccle.

Le Maréchal des logis Marc De Ridder est entré à la gendarmerie en septembre 1979. Après deux années à la Légion Mobile, il rejoint la brigade d'Uccle en juin 1983.

Perfectionniste, volontaire, courageux, très sociable et jovial, il reste pour tous ses collègues un exemple à suivre.

A l'initiative des gendarmes d'Uccle, une cérémonie en souvenir de sa mémoire s'est déroulée le jour même du cinquième anniversaire de son décès. En présence de son épouse, de ses enfants et de sa maman et de nombreux amis, collègues de la police, le Colonel Torrez, Commandant du district de Bruxelles, a déposé une gerbe sur les lieux du drame, où une stèle a été érigée. ■

